

Chers amis,

Commençons par une petite mise au point :

NON, nos prêtres ne sont pas rémunérés par l'état ! ni les salariés du diocèse et de la paroisse !

NON, l'Eglise ne reçoit aucune subvention du gouvernement, des collectivités territoriales ni des communes !

NON, ni le Vatican ni l'Eglise de France ne participent au financement du diocèse ou de notre paroisse !

Chaque paroisse doit assumer tous ses frais depuis les salaires jusqu'aux dépenses de carburant et de vin de messe.

Pour cela elle dispose des quêtes, des casuels (baptêmes, mariages, funérailles), des offrandes de messe, et du denier de l'église.

En cas de nécessité, le diocèse procède à une péréquation des paroisses les plus riches vers les plus pauvres. Et notre paroisse se compte parmi les plus pauvres !

Les casuels comme les quêtes à l'occasion des cérémonies qui les concernent sont par nature des revenus aléatoires. Mais la paroisse doit pouvoir compter sur des revenus réguliers pour assurer les salaires et charges et les frais fixes de fonctionnement. C'est ce que doivent être les produits des quêtes dominicales et du denier.

Or les quêtes dominicales ne couvrent que 12% des charges de la paroisse. Pour 2023, 7679€ de quêtes sur 63023€ de charges.

C'est dire l'importance du don au denier de l'église !

En 2023 il s'est monté à 23711€, en progrès de 4,4% sur 2022. Donc Bravo et merci à tous mais il ne faut surtout pas s'arrêter en si bon chemin.

Nous allons distribuer les enveloppes du Denier à la fin de la messe. Vous y trouverez des informations sur l'importance et l'utilité de votre don. Si vous êtes donateur habituel et que vous avez déjà reçu un courrier, prenez néanmoins une enveloppe pour la remettre à quelqu'un de votre famille ou de votre connaissance.

Nous tous réunis ici, nous croyons au message universel de l'Évangile. Depuis le jour de notre baptême, l'Église se tient fidèlement à nos côtés pour nous accompagner sur notre chemin de foi et lors de chacune des grandes étapes de notre vie. Votre participation au Denier de l'Église sera un geste fort pour marquer votre attachement à la grande famille des catholiques.

Alors, merci pour votre contribution ! Chaque don, quel que soit son montant, est précieux.

L'Equipe d'Animation Pastorale